

Auguran larga vida a movimientos sociales en Bolivia



La Paz, 4 abr (RHC) El viceministro de Coordinación con los Movimientos Sociales, Alfredo Rada, aseguró que esas entidades gozan de buena salud y tendrán larga vida en Bolivia, tras la cumbre desarrollada el fin de semana en la ciudad de Cochabamba.

Dijo Rada que más de 40 sectores mostraron su vitalidad.

A su juicio, la derecha quisiera que no ocurrieran encuentros como esos, pues habían pronosticado el fin de los movimientos sociales, pero la respuesta fue que gozan de buena salud, tienen larga vida, y van a seguir aportando a la democracia boliviana.

El 2 de abril sesionó en la central urbe la Cumbre Política de trabajadores y movimientos sociales, a la cual concurren entidades afiliadas a la Coordinadora Nacional por el Cambio, encabezadas por la Central Obrera Boliviana.



Radio Habana Cuba